

Diambil dari Insprint

Istilah di Internet

Account: Akses ke sebuah sistem komputer atau network, biasanya diperlukan username dan password.

Anonymous FTP: Public account yang disediakan oleh FTP server untuk siapa saja dapat masuk ke sistemnya dan mendownload atau mengupload file-file tertentu. Password dapat berupa alamat email atau guest tergantung dari FTP Server bersangkutan.

Backbone: Link (hubungan) internet berkecepatan tinggi yang menghubungkan link-link yang lebih kecil kapasitasnya. Backbone internet biasanya menghubungkan antar negara atau benua.

Bandwidth: Lebar jalur antara 2 buah titik (node) di dalam sebuah network. Selain itu, menyatakan kecepatan maksimum transfer data.

Browser: Program aplikasi yang digunakan untuk mengakses, menampilkan dan menjelajahi belantara informasi di internet.

Cache: Mekanisme untuk mempercepat transfer data dengan cara menyimpan data yang telah di akses di suatu buffer, jika data yang sama akan di akses proses akan lebih cepat.

CGI (Common Gateway Interface): Standar untuk menghubungkan berbagai berbagai program aplikasi ke halaman web. CGI sebanding dengan program komputer yang menjadi perantara antara standar HTML yang menjadi tampilan web dengan program lain, misalnya program pencarian database yang hasil prosesnya dikirimkan kembali ke web untuk ditampilkan dalam format HTML.

Client: Komputer atau program yang memanfaatkan/mengakses data yang ada di komputer lain dalam suatu jaringan.

Client-Server: Suatu konsep dimana client adalah perangkat yang menerima dan server adalah perangkat yang menyediakan. Client menampilkan antarmuka pemakai dan menjalankan aplikasi sedangkan server bertindak sebagai pengelola aplikasi, data dan keamanannya.

Dial: Proses melakukan hubungan ke suatu suatu tempat menggunakan saluran komunikasi.

DNS (Domain Name System): Suatu sistem untuk mengubah alamat IP menjadi alamat yang berbasis kata, dengan tujuan mempermudah manusia mengingat.

Domain Name: Nama lain dari alamat IP. Domain name merupakan nama yang unik untuk mewakili suatu organisasi, sehingga pemakai di internet dengan mudah mengakses informasi tentang organisasi tersebut.

Download: Mentransfer (menyalin) file dari komputer lain di internet ke komputer local.

Email: Sistem korespondensi secara elektronik antara satu komputer dengan komputer lain dengan memanfaatkan sistem jaringan komputer.

Freeware: Istilah untuk perangkat lunak yang disediakan untuk siapa saja tanpa biaya dan batas waktu pemakaian.

FTP (File Transfer Protocol): Salah satu fasilitas di internet yang digunakan untuk mentransfer (mengirim atau mengambil) file dari suatu sumber di internet ke komputer lokal dan sebaliknya.

Homepage: Dokumen web pertama yang ditampilkan oleh browser, jika mengakses ke salah satu web server (situs web).

HTML (HyperText Mark-up Language): Bahasa script standard yang digunakan untuk penyusunan dokumen web.

HTTP (Hyper Text Transfer Protocol): Mekanisme untuk berkomunikasi antar berbagai macam komputer yang menggunakan HTML.

Hyperlink: Bagian dari halaman web yang dapat menghubungkan ke dokumen web atau file lain.

Internet: Jaringan komputer dunia yang menghubungkan jaringan-jaringan lokal di seluruh dunia.

Intranet: Pemanfaatan teknologi internet untuk kepentingan intern suatu organisasi atau perusahaan.

IP (Internet Protocol): Mekanisme yang mendefinisikan bagaimana suatu data dapat di transfer.

IP address: Kombinasi angka unik yang ditetapkan untuk mengidentifikasi suatu host di internet.

ISP (Internet Service Provider): Suatu perusahaan yang menyediakan akses ke internet bagi masyarakat.

LAN (Local Area Network): Jaringan komputer yang terdiri dari banyak komputer yang letaknya terpisah-pisah dan jaraknya tidak begitu jauh.

Login: Proses mengakses sebuah layanan dengan memasukkan account (user ID dan password) terlebih dahulu.

Mailing list: Suatu daftar yang berisi alamat-alamat email dari pesertanya. Mailing list bersifat diskusi lewat email yang memudahkan moderator dan pesertanya bertukar pikiran tentang satu topik bahasan tertentu.

Modem (MODulator DEModulator): Perangkat komunikasi tambahan bagi komputer yang berfungsi untuk mengkonversikan signal analog (telepon) menjadi signal digital (komputer) dan sebaliknya.

Newsgroup: Suatu bentuk forum atau kelompok diskusi di internet yang membahas suatu topik tertentu dengan saling mengirim artikel.

POP (Post Office Protocol): Mekanisme untuk mengatur user dapat mendownload mail dari pusat penyimpanan mail (mail server).

Port: Lokasi untuk meneruskan data masuk dan keluar dari sistem komputer.

Portal: Suatu provider yang memberikan layanan bersifat nasional di internet.

Protocol: Suatu aturan bagaimana dua buah komputer atau lebih saling berkomunikasi.

Proxy: Suatu program yang menjadi jembatan antara client dan network lain atau internet.

Search Engine: Tool untuk mengkatogkan isi internet dan untuk membuat indeks dari isi internet. Tool ini berfungsi untuk efisiensi waktu dalam mencari informasi yang diperlukan di internet.

Shareware: Program aplikasi yang dapat digunakan untuk dicoba oleh calon pembeli. Jika tertarik dapat dibeli dengan menghubungi vendornya. Program shareware mempunyai batas waktu pemakaian (expired limit) dan menghilangkan fasilitas-fasilitas tertentu.

SMTP (Simple Mail Transfer Protocol): Protokol yang digunakan untuk mentransfer mail antar komputer.

TCP/IP (Transmission Control Protocol/Internet Protocol): Protokol standar yang digunakan di internet untuk transfer data.

Telnet: Fasilitas di internet yang menghubungkan ke suatu komputer di tempat lain di internet untuk mengakses fasilitas yang ada, sehingga seakan akan pemakai menggunakan komputer tersebut di dekatnya.

Upload: Proses mentransfer file dari komputer local ke komputer server.

URL (Uniform Resource Locator): Suatu cara penulisan alamat yang digunakan untuk menuju ke lokasi tertentu di internet.

WAN (Wide Area Network): Hubungan antara dua atau lebih jaringan komputer yang menggunakan saluran telepon, gelombang mikro atau satelit dan perlengkapan jaringan router.

Web: Dokumen yang berisi informasi di internet menggunakan format standart HTML. Dokumen ini diakses menggunakan protokol yang dikenal HTTP.

Webmaster: Orang yang ahli membuat disain web dan mengelola situs web.

WWW (World Wide Web): Layanan di internet yang menampilkan informasi yang mencakup seluruh dunia yang menggunakan konsep hypertext antar dokumen yang berkaitan.

© 1997 - 2003, PT Ramaduta Teltaka
Hak Cipta dan didesain oleh Tim Web & Art Desain
Beritahu kami bila situs tidak berfungsi: webmaster@insprint.net.id